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京都大学 医学部人間健康科学科に特色選抜で合格を果たした伊藤さんは、高校３年の春に河合塾マナビス
に入会。マナビスでの受験生活を、横江校舎長と振り返ってもらいました。

医学部
人間健康科学科
医学部医学部
人間健康科学科人間健康科学科人間健康科学科京都大学

横江校舎長 「京大現役合格、おめでとう！」

伊　藤　さ  ん「ありがとうございます。本当に嬉しいです！」

横江校舎長 「京大に行きたい！って塾に来てくれたのが去年の春でしたね。」

伊　藤　さ  ん「はい。京大の特色選抜入試にチャレンジしたくて。学習の仕方とか

　　　　　　　　　　　　小論文の対策がしたいと思って。」

横江校舎長 「でも入会直後に緊急事態宣言が出て、マナビスも休校に。」

伊　藤　さ  ん「そうなんです…。せっかく頑張ろうとした矢先で。でも、自宅受講や

　　　　　　　　　　　 先生からの電話サポートで何とか進めることができました。」

横江校舎長 「大変な状況の中でしたが地道にコツコツ頑張ってくれました。」

伊　藤　さ  ん「はじめのうちはあんまり効果を感じなかったんですけど…(笑)　いざ懺悔ファイルを作ってしっ

　　　　　　　　　　　 かり復習を始めたらすごくいろんなことに気づけて。共通テスト前はこれだけしかしてません。」

横江校舎長 「みんな地道に取り組んでくれましたね。それが効率の良い学習の仕方です。」

伊　藤　さ  ん「あとは元旦に受験した共通ファイナルテストも良かったです。やっぱり本番と同じ時間で緊張

　　　　　　　　　　　感を持って臨めたのがすごく良い経験でした。」

横江校舎長 「勢いがつきましたね。では最後にこれから頑張る後輩たちにメッセージをお願いします！」

伊　藤　さ  ん「なかなか成績が伸びずに不安になることもあると思います。私もそうでした！でも、自分とマ

　　　　　　　　　　　 ナビスを信じて、毎日塾に行くこと。それが合格の秘訣だと思います。」

横江校舎長 「ありがとうございます。そして第一志望現役合格、本当におめでとうございました！」

伊　藤　さ  ん「でも硬式テニスの練習がかなりハードで…。だからこそ毎日マナビスに通いました。」

横江校舎長 「部長ということもあって、本当に忙しそうでしたね。では、マナビスを活用法を教えてください。」

伊　藤　さ  ん「まずは先生が立ててくださった予定をきちんと進めること。そして自習室をフル活用すること。さらに

　　　　　　　　　　　 疑問点はすぐに医学部の先生に質問するようにしていました。」

横江校舎長 「確かに。ほとんど毎日きまった時間に先生の前に座ってたもんね(笑)」

伊　藤　さ  ん「わからないところをそのままにしておくのがイヤで仕方なくて…。でもどの先生方もとっても聞きや

　　　　　　　　　　　 すくて、丁寧に対応してくださいました。」

横江校舎長 「河合塾マナビスの授業やテキストはどうでしたか？」

伊　藤　さ ん「国公立大英語読解総合レベル６が、むちゃくちゃ難しかったんですけど感動の連続でした。高沢先生の大ファンです♡他には　

　　　　　　　　　　　 国公立大現代文レベル５。読み方や解き方、そもそもの考え方を教わることができました。」

横江校舎長 「なるほど。予習復習にずいぶんと苦労していたようですが、丁寧に取り組んでくれましたね。」

伊　藤　さ  ん「他には小論文対策の講座ですね。なかなか自分では取り組みにくくて、書き方以前にどう勉強すればいいのかわからなかっ

　　　　　　　　　　　たので。他には…、やっぱり横江先生が何度も言ってた『懺悔ファイル』です！」

横江校舎長 「そう。模試や過去問の復習ファイルのことですね。これは毎年何度も口酸っぱく言い続けています。」

伊藤さん、現役合格おめでとうございます。今後の更なる活躍を期待しています。


